

Premiumbauträger Glorit: Markus Stampfer übernimmt Leitung Hausbau

Wien, 13. Oktober 2022 – Glorit befördert Markus Stampfer (43) zum Leiter des Bereichs Hausbau. Damit trägt der Bauprofi die Verantwortung für mehr als 100 Mitarbeiter:innen. Stampfer ist seit zweieinhalb Jahren beim Premiumbauträger beschäftigt und wird künftig die Weiterentwicklung der drei Bereiche Projektentwicklung, Bau sowie Baumanagement vorantreiben.

Mit Beginn der Corona-Pandemie im März 2020 stieg Markus Stampfer als Bauleiter bei Wiens Premiumbauträger Glorit ein. In dieser Funktion verantwortete er den reibungslosen und sicheren Ablauf auf allen Baustellen. „Eine absolute Herausforderung in solchen außergewöhnlichen Zeiten“, erinnert sich Stampfer. „Die Pandemie hat Markus Stampfer in kaltes Wasser geschmissen. Doch er hat es einfach großartig gemeistert“, sagt Glorit-Geschäftsführer Stefan Messar stolz. Nun folgt die Beförderung zum Leiter des gesamten Hausbaus.

Verantwortung für mehr als 100 Mitarbeiter:innen

In seiner neuen Position ist Stampfer für das zehnköpfige Planungsteam und das Baumanagement verantwortlich. Darüber hinaus fungiert der Oberkärntner Baumeister in seiner Funktion als Bauleiter auch weiterhin als Chef aller Haus-Baustellen. Insgesamt vereint Stampfer damit circa 100 Mitarbeiter:innen unter sich. Doch damit nicht genug: Als konzessionierter Baumeister agiert Stampfer auch als gewerberechtlicher Geschäftsführer in diesem Bereich.

„Ich freue mich sehr über die Beförderung und all die neuen Aufgaben und Herausforderungen, die damit einhergehen“, sagt Markus Stampfer über seinen Karrieresprung. Das Fundament eines jeden Erfolgs sei für ihn jedoch der Zusammenhalt unter den Kolleg:innen: „Ein Team muss funktionieren wie ein Uhrwerk, jedes Rad muss ineinandergreifen. Das macht sich auch an der Qualität und Kund:innenzufriedenheit bemerkbar“, ist Stampfer überzeugt. „Ich freue mich daher immens auf das Miteinander unseres Teams.“

„Die Ausführung unserer Premium-Häuser ist bei Markus Stampfer in besten Händen. Er wird den Hausbau mit seiner fachlichen Expertise und seinem ausgeprägten Teamgeist bereichern“, so Messar.

Bauprofi mit 27-jähriger Erfahrung

Markus Stampfer blickt auf mehr als ein viertel Jahrhundert Berufserfahrung in der Planung und Ausführung unterschiedlichster, teils höchst komplexer Bauprojekte zurück. Nach einer Lehre zum Zimmerer war Stampfer unter anderem als Polier, Bautechniker und Bauleiter tätig. Vom Brücken-, Seilbahn- und Tunnelbau über Industriebauhallenbauten bis hin zum Hausbau war er teilweise für den gesamten Planungs- und Entstehungsprozess der Projekte verantwortlich. Im Zuge mehrerer Aus- und Weiterbildungen wie Baumeisterkurse, jener zum CAD-Techniker oder aber das berufsbegleitende Fernstudium Bauingenieurwesen, hat der wissbegierige Kärntner seine Kompetenzen stetig erweitert und gefestigt.

Bildindex

Portrait Markus Stampfer

Das Bild kann zu Presse Zwecken unter Angabe des Copyrights „Glorit“ kostenfrei abgedruckt werden.

Über Glorit

Die Glorit Bausysteme GmbH zählt zu den größten privaten Bauträgern im Großraum Wien. Als Kernmarkt gelten die Toplagen des aufstrebenden 21. und 22. Bezirks. Das Unternehmen ist als Premiumanbieter auf den Bau von Einzelhäusern, Doppelhäusern, Reihenhäusern, Villen sowie auf den mehrgeschossigen Wohnbau (Eigentumswohnungen) spezialisiert. Mit dem „Alles aus einer Hand-Service“ eines erfahrenen Bauträgers sind höchste Qualitäts- und Dienstleistungsstandards ebenso sichergestellt, wie die Einhaltung der vereinbarten Baukosten und Zeitpläne. Die Zertifizierung als österreichischer Vorzeigebetrieb durch Leitbetriebe Austria und das zweifache Prädikat „Best Managed Company“ des Beratungsunternehmens Deloitte untermauern die hohen Ansprüche an sich selbst einmal mehr. Im Mai 2022 wurde Glorit mit dem silbernen IMMY-Award ausgezeichnet, dem Qualitätspreis der Wiener Immobilienmakler, Verwalter und Bauträger. Als erster Bauträger konnte sich das Unternehmen außerdem das goldene Qualitätssiegel von Bauherrenhilfe, dem Verein für Qualität am Bau, sichern. Darüber hinaus wurde Glorit von FindMyHome.at unter 25.000 Befragten 2021 zum fünften Mal in Folge zum „Top Developer“ gewählt und geht aus den Interconnection-Studien 2018 bis 2022 durchgehend als Marktführer für Fertighäuser in Wien und österreichweiter Wachstumssieger der Branche hervor. In Bezug auf den Umsatz ist Glorit seit 2021 auch in ganz Österreich marktführend. Für seine unternehmerischen Leistungen der vergangenen Jahre wurde Geschäftsführer Stefan Messar im Herbst 2020 zudem mit dem „EY Entrepreneur Of The Year“ in der Kategorie Industry & Technology ausgezeichnet. Im Herbst 2022 folgte schließlich Platz 1 beim renommierten Unternehmensaward „Austria's Leading Companies“. Seit 1972 setzen über 12.500 Kunden auf die architektonisch hochwertige und ökologisch nachhaltige Bauweise von Glorit. Firmensitz und Produktion sind in Groß-Enzersdorf bei Wien beheimatet. www.glorit.at

Rückfragehinweis:

VERONIKA BECK, MA
SENIOR CONSULTANT

m + 43 664 889 758 29
veronika.beck@minc.at

Milestones in Communication
Alser Straße 32/19, A-1090 Wien